

Descubre antes que nadie el nuevo lujo que ofrece UNICO 20° 105° Hotel Riviera Nayarit

 Vive la primicia de la exquisita belleza natural de este nuevo destino de UNICO Hotel Collection, con la atención personalizada de un hotel boutique y las extensas amenidades de un gran resort.

Ciudad de México, 26 de junio de 2025 - UNICO 20° 105° Riviera Nayarit da la bienvenida a sus primeros huéspedes en una fase de *soft opening*, con tarifas especiales para las personas que reserven del 15 de julio al 30 de agosto, bien sea directamente en la página en https://bit.ly/3HK2LEb o a través de agencias de viajes y operadores, de cara a su apertura oficial el 1 de septiembre.

Este resort ofrece una experiencia **todo incluido solo para adultos** que combina el lujo contemporáneo con el encanto natural de la Riviera Nayarit. El *soft opening* es un exclusivo adelanto que invita a los viajeros más exigentes a ser los primeros en vivir una estancia con atención personalizada, gastronomía de autor y una conexión auténtica con el entorno local, antes de su apertura oficial el 1 de septiembre.

Con más del 96% de sus habitaciones con vistas al mar y el resto con albercas privadas tipo swim up, el resort está ubicado frente a las cristalinas aguas del Pacífico mexicano, enmarcado por la majestuosidad de la Sierra Madre. Durante este periodo de apertura anticipada, quienes reserven antes del 30 de junio directamente en el sitio web del hotel podrán disfrutar de beneficios únicos y tarifas especiales.

Desde un 35% de descuento, o resort credit hasta \$1400 USD (dependiendo del número de noches de la estancia) para usar en spa, tours o salón de belleza; transporte redondo gratuito para dos personas; flexibilidad en cancelaciones; early check-in o late check-out, estas tarifas preferenciales aplican en reservas tanto de agencias de viajes como para visitantes que quieran hospedarse en este nuevo hotel de UNICO Hotel Collection.

UNICO 20° 105° Riviera Nayarit es uno de los pocos hoteles *adults only* de la zona, y su propuesta está diseñada para cautivar los sentidos con una selección de tres restaurantes con su propio bar, mixología de autor, un rooftop con alberca en el piso 11, y un enfoque de hospitalidad que prioriza el bienestar y la personalización. Además, cada huésped cuenta con el acompañamiento de un anfitrión local, quien se encargará de facilitar recomendaciones y experiencias auténticas dentro y fuera del resort.

¡No te pierdas esta oportunidad única para vivir el lujo local antes que nadie!

Para más información visita: https://bit.lv/3HK2LEb



Sobre UNICO Hotel Collection

Cada destino de *UNICO Hotel Collection* combina lujo frente al mar con la atención íntima de un hotel boutique y las amenidades de un gran resort. Es una colección pensada exclusivamente para adultos, ubicada en algunos de los lugares más bellos del planeta, donde el alma del destino es el verdadero protagonista. Con el galardonado UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya: miembro de *The Leading Hotels of the World*; el próximo UNICO 20°105° Hotel Riviera Nayarit, y una esperada apertura en *Montego Bay*, la marca busca ofrecer lo mejor del todo incluido en diferentes rincones del mundo. Todos sus hoteles cuentan con propuestas distintivas como *Esencia Wellness Spa*, *Café Inez* y experiencias gastronómicas de primer nivel, ofreciendo siempre algo nuevo, fresco y auténtico en cada propiedad. UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya ha sido reconocido con premios como el *AAA Five Diamond*, *Condé Nast Traveler Readers' Choice Awards*, y *Best Resorts* de *U.S. News & World Report*.

Contactos de prensa

Fernanda Cortés fernandaco@lithiumpr.mx

Eloísa Carmona eloisa@lithiumpr.mx